

ENRIQUE H. BOTANA  
VIGO

Velázquez Moreno, 45  
Teléfono, 1439

25 Octubre de 1935

Compañero Limpie de Francisco.

Estimado camarada:

En mi poder su carta, en nombre de la Ejecutiva, de fecha 15 del corriente, en la que me comunica la decisión de convocar a la brevedad posible la reunión ordinaria del Comité Nacional.

Cuando en Madrid dirigimos a la Ejecutiva la petición de reunión extraordinaria, entendimos que ésta, aunque no señalábamos fecha, debía celebrarse en breve por conveniencia del Partido. La preparación de la memoria para la reunión anual ordinaria va a demorar más de lo conveniente la fecha de su celebración. Por tanto, mi

opinión es contraria a la decisión de la Ejecutiva  
y insisto en que se convoque el Comité, a la brevedad  
 posible, a reunión extraordinaria para tratar  
 los puntos determinados en la petición colectiva de  
 los delegados regionales y aquello otros que la Ejecutiva  
 crea necesario.

Cordialmente vuestro y del Socialismo

J. B. Botana

ENRIQUE H. BOTANA  
VIGO

Velázquez Moreno, 45  
Teléfono, 1439

2

11 Diciembre de 1935.

Fr. D. Ramón Llamedo  
Aljadrid.

Luenido camarada: Confirmando  
la autorización que le he dado por telé-  
fono, participole que estoy conforme con  
que se aplase la reunión del C. d. con-  
vocada para el 15, hasta que se haya  
celebrado la vista de la causa contra Longo  
Caballero, señalada para el lunes próximo.  
Se reitere suyo y del Socialismo.

E.R. Botana

que no se les admite 3

Vigo, 28 diciembre 1935

Compañeros J. S. Vidarte  
Madrid.

Estimados camaradas:

Contesto su grata carta del 23,  
grata por ser de U. no por el asunto  
que le motiva: la dimisión de los  
compañeros de Francisco, Domínguez y  
Carrillo.

Es lógico el acuerdo de ese Ejecutivo de no aceptar las dimisiones  
pues esos camaradas presentan. Si  
tenemos de reelegir a Largo Caballero  
y tampoco fue admitida por el C. d.  
de Los Ríos, no procede seguir  
diferente criterio, si las circunstan-  
cias no varían.

Es de S. y del Socialismo



ENRIQUE H. BOTANA  
VIGO

Nº  
13 Marzo 1936

Velázquez Moreno, 45  
Teléfono, 1439

4

Compañeros Líneos Vidarte

Distinguidos compañeros y amigos:

Hoy he recibido su grata del 10 comunicándome el acuerdo, que en principio, y por su urgencia, adoptó la Ejecutiva del Partido nombrales representación para constituir de nuevo el Comité Central del Frente Popular. Si opinión es favorable a ese acuerdo. Entiendo que el Frente Popular, como tiene que ser, debe tener esa Comisión central para dirigir la acción conjunta de los Partidos del Frente, determinar como deben constituirse las comisiones análogas pro-

vinciales y locales y entender en todas las cuestiones que se planteen entre los partidos ~~absentistas~~ al mismo.

Al escribir a V. manifiesto mi aprobación a los acuerdos de la Ejecutiva con relación a la celebración del Congreso, que se hace imposible su aplazamiento, y para que se celebre en Asturias. (Si sobre esto me mandaron alguna carta, no la he recibido).

Con saludo cordial, quedo a los órdenes de la Ejecutiva, y me repita susy y del Socialismo

C. Botana